

Jahresbericht 2015/2016

Veranstaltungen

- 9. September 2015: Betriebsausflug zur EZA in Köstendorf (Salzburg), unserem größten Lieferanten, umweltbewußt mit dem Zug
- 19./20. September: Teilnahme am „Fairkehrten Fest“ mit Stand am Marktplatz
- 10. Oktober 2015: Mitarbeiterinnen-Klausur
- 17. Oktober 2015: Modeschau im Schöffl, gemeinsam mit Xiling in Kooperation mit den Fair-Trade-Arbeitskreisen Gallneukirchen und Engerwitzdorf
- 16. Dezember 2015: Weihnachtsfeier
- 23. Jänner 2016: Pantomimeabend „Here is Damascus“ in der Musikschule mit Fatina Saleh und Mazen Muna, einem syrischen Paar und Peda mit der Palme aus Linz. Kooperationsveranstaltung mit GIG

Was sonst so geschah

- **Barrierefreier Zugang** mit Rollstuhlrampe:
Wir haben uns entschlossen eine Sparvariante, d.h. mobile Rampe, durchzuführen. Gemeinde Gallneukirchen hat die Abschrägung zum Gehsteig durchgeführt.
- **Organisationsentwicklungsprozess:**
Nach 5 Jahren nehmen wir uns Zeit alle Ebenen – Weltladen, Geschäftsführung, Rolle der Ehrenamtlichen, Vorstand – zu reflektieren, zu schauen wo stehen wir jetzt, was ist gut weiterzuführen, wo braucht es eine Veränderung, wohin wollen wir uns als Weltladen entwickeln. Der Prozess hat im Jänner begonnen und wird uns noch dieses Jahr beschäftigen.
- **Umgestaltung** des Weltladens zum 5-Jahres-Fest am 21. Mai im Rahmen der Welt-Umweltwoche
- Intensivierung der kontinuierlichen Kooperation mit **exit-sozial**
- Kooperation mit dem Verein GiG (**Gemeinsam in Gallneukirchen** Flüchtlingshilfe), Verkauf der Leiberl „gigeriki“, Unterstützung bei der EZA-Woche, Mitarbeit in der Steuerungsgruppe
- Verkauf von **Renovierungswein** der Pfarre und Gallneukirchen Buch des **Fotoklubs**
- Kooperation mit dem **Arbeitskreis Klimabündnis** Engerwitzdorf und Gallneukirchen
- Teilnahme am **Ferienspiel** in Engerwitzdorf und Gallneukirchen: „Auf den Spuren der Schokolade“
- **Woche der Entwicklungszusammenarbeit** im November: Betreuung von 7 Ständen